



Montevideo, 12 de agosto de 2022

## **Comunicado a la opinión pública**

Ante la información periodística relativa a una situación respecto a un funcionario de la Selección Mayor de Fútbol Femenino, la Asociación Uruguaya de Fútbol informa que, apenas se tomó conocimiento, se inició un procedimiento con el objetivo de investigar lo ocurrido y alcanzar la verdad de los hechos.

Este accionar se inició en Colombia durante la disputa de la Copa América, continuó en Uruguay al retorno de la delegación y ha sido reportado documentalmente ante nuestra oficial de cumplimiento.

Las acciones continúan en desarrollo con el apoyo de especialistas en la materia que vienen trabajando con la AUF desde principio de año. Las referidas actuaciones se desarrollan ajustadas a Derecho y con la debida reserva que el caso exige, y protegen las garantías y derechos de todas las partes involucradas.

La AUF está fuertemente comprometida con la protección de todos los derechos de las personas vinculadas al fútbol y vela por el bienestar de los y las deportistas. Dentro del marco de nuestra competencia, pretendemos actuar con diligencia y responsabilidad.

COMITÉ EJECUTIVO DE LA AUF